

ASSOCIATION D'INDUSTRIELS

Officiellement présentée le 15 mars, « *Pays basque industries* » regroupe une quarantaine d'entreprises locales de différentes filières. Objectif : dégager des synergies. Lancée dans la continuité de l'initiative nationale des « *Territoires d'industrie* », la nouvelle association veut permettre à chacun de ses membres de « *gagner en compétitivité et en productivité* ».

L'association Pays basque industries est née d'une volonté commune des dirigeants de huit entreprises locales : All Circuits (BMS Circuits), le Groupe Lopitz (Spi Aéro), Akira Technologies, Epta France, Somocap, Sokoa, la fromagerie Agour et Lauak. Elle compte désormais une quarantaine d'adhérents de toutes filières industrielles, parmi lesquels on peut citer les représentants du groupe Artzainak, de l'expert en charpentes métalliques Alkar, de la laiterie Bastidarra, d'Emac ou d'Etché Sécurité. L'ensemble des entreprises adhérentes pèserait un total de 4.000 emplois « *Nous visons une centaine de membres d'ici un an* », a indiqué Mikel Charriton, dirigeant de Lauak et président de l'association.

Ritaglio stampa
Testata: Le Miroir de la Soule
Data: Aprile 2022
Pagina: 2
Diffusione: 4500